

FDP Wetterau

NUTZUNG DER FRIEDBERGER JAA KLÄREN

20.01.2018

Der heimische Abgeordnete und haushaltspolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion in Wiesbaden, Dr. h. c. Jörg-Uwe Hahn, hat diese Woche eine Kleine Anfrage an die hessische Landesregierung gestellt. Der ehemalige Justizminister fordert konkrete Informationen über die Nutzungspläne der ehemaligen Jugendarrestanstalt (JAA) in Friedberg, die Zeitungsberichten zufolge bereits seit Anfang 2013 leer stehe.

„Zuletzt gab es auf Landesebene Diskussionen, aus dem ungenutzten Gebäude eine Abschiebehaftanstalt zu machen“, erläutert Hahn. „Diese Pläne sind gescheitert, stattdessen hat man eine solche am Standort Darmstadt eingerichtet. Die Frage der Nutzung der ehemaligen Friedberger JAA gehört damit wieder auf die Tagesordnung“, befindet Hahn weiter.

Konkret möchte der Freidemokrat in Erfahrung bringen, welche jährlichen Kosten durch die ungenutzten Räumlichkeiten entstehen und ob alternative Nutzungskonzepte vorliegen, beispielsweise unter Verwaltung des Hessischen Justizministeriums. Auch über möglicherweise gebildete Interessen, die Liegenschaft zu veräußern, fordert Hahn öffentliche Aufklärung.